

EL MANIFIESTO

De una comunicación NO hostil

VIRTUAL ES REAL

Escribo y digo en la red sólo las cosas que tengo la valentía de decir en persona.

SOMOS LO QUE COMUNICAMOS

Las palabras que elijo relatan la persona que soy y las que me representan.

LAS PALABRAS DAN FORMA AL PENSAMIENTO

Me tomo todo el tiempo necesario para expresar de la mejor manera posible mis pensamientos.

ANTES DE HABLAR HACE FALTA ESCUCHAR

Nadie tiene siempre la razón, tampoco yo. Escucho con honradez y apertura lo que digan los demás.

LAS PALABRAS SON UN PUENTE

Elijo las palabras para comprender, hacerme entender y acercarme a los demás.

LAS PALABRAS TIENEN CONSECUENCIAS

Sé que cada una de mis palabras puede tener consecuencias grandes o pequeñas.

COMPARTIR ES UNA RESPONSABILIDAD

Comparto textos e imágenes sólo después de haber leído, valorado y comprendido.

LAS IDEAS SE PUEDEN DISCUTIR, LAS PERSONAS SE DEBEN RESPETAR

No convierto a quien sostiene ideas que no comparto, en un enemigo.

